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COMISIÓN DE ORGANIZACIONES SOCIALES 
MINUTA DE REUNIÓN  

 22 DE NOVIEMBRE DE 2019 
 

La reunión comenzó a las 13:00 hs. A través de la plataforma webex de la Federación 

Argentina de Consejos Profesionales. Estuvieron participando los siguientes 

CONSEJOS.  

 MARSALL, Aníbal Omar – Coordinador Técnico por la Mesa Directiva FACPCE 

 GECIK, Pedro – Coordinador Técnico 

 STÖCKL, Érica Silvana  – Director de Área CECYT – TUCUMAN 

 CAMBEIRO, Mabel  - CABA 

 CATAMARCA 

 SALIN, Ricardo  - CHACO 

 ACEVEDO RAMIREZ, Griselda Itatí  - CORRIENTES 

 WEISSBEIN, Guillermo Federico  - CORDOBA 

 CAPRA, Javier José  - FORMOSA 

 LAVAQUE, Jorge Rolando  - LA RIOJA 

 MIRANDA VESCONCELO, Marisa - MENDOZA 

 LAVERAN, Marina  - MISIONES 

 FREEMAN, Liliana - NEUQUEN. 

 MAZZINI, Lidia Maria SANTA FE CAMARA II 

 
Se procede a tratar el OD.  
 
El Dr. Gecik aclara que se van a tratar excluyentemente dos temas La Res 555/19 de 
JG y el Plan 2020. 
  
1.- Aprobación del Acta de la reunión anterior. 
 
Se aprueba el texto circularizado. 
  
2.- La Res 555/19 de JG 
 
El Dr. Pedro Gecik explica el sentido y contenido de la resolución en especial en lo que 
respecta al Titulo 3: trata sobre el trabajo de las comisiones. Habrá dos reuniones 
presenciales y al menos 2 virtuales en el año. Propuesta: una presencial al inicio y otra 
al cierre del año. Habrá que elaborar informes trimestrales. 
 
El Dr. Omar Marsall: Comenta sobre el trabajo de la nueva MD a partir de la Res 555, 
fue ponerla en conocimiento y hablar con los coordinadores técnicos. La labor de la 
comisiones no debe ser en compartimentos estancos sino que cuando haya 
temas que lo ameriten, deberán trabajar transversalmente con otras comisiones 
cuando sea de interés en el tema. 
 
La Dra. Erica Stöckl comenta lo tratado en la pasada reunión del 05.11 del Consejeros 
asesores y Directores de áreas del CECYT.  
 
El Dr Carlos Risco consulta si la comunicación de la comisión técnica y CECYT va a 
ser a través de los asesores  y director de área o se van a vincular a sus miembros. Se 
cometa que todavía no está definido, pero es probable que sea a través del 
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asesor/director y que está en tratamiento la redacción de un reglamento interno de 
CECYT. El Dr. Marsall indica que la idea que surgió era que se incorpore al CECYT 
para que las comisiones no realicen tareas que el CECYT también las estaba 
desarrollando. La comisión técnica debe ser más operativa y se pretende que esto no 
ocurra, superponiéndose con las actividades entre ambas.  
 
Coordinador técnico con el coordinador del área de CECYT serían los que se 
coordinen las actividades comunes, no superponiendo las cuestiones de los 
investigadores del CECYT con las que nosotros llevemos adelante desde esta 
comisión 
 
Se podrían hacer reuniones presenciales en ámbitos de congresos y jornadas.  
 
En nuestro caso se potencia con el trabajo en conjunto dado que varios miembros de 
esta comisión también son miembros del CECYT. Habrá más oportunidades para 
desarrollar labores en áreas técnicas y en investigaciones. 
 
Se da la bienvenida a los nuevos representantes de Catamarca, Mendoza y Chaco.  
 
 
3.- Plan 2020 (excluyente). Propuesta de temas: 
 

1. Chaco: Dra. Duk: propone que en tema de investigación, los consejos a través 
de esta comisión apoyen por ejemplo la aplicación de encuestas plantear las 
muestras articulando con esta comisión para que la lleven a los consejos para 
aplicar. 

2. Mendoza: Dr. Juan Carlos Nieto. Compromete su participación en la comisión y 
a colaborar. TEMA: EECC para OS muy pequeñas. El Consejo profesional de 
Mendoza es receptoría para Persona Jurídica. Algunas universidades ofrecen 
asesoramiento gratuito para las Organizaciones. 

3. Tucumán: Crear desde FACPCE para aplicar desde los consejos la Escuela de 
Formación para miembros de las OS en compañía del profesional asesor.  
Comentarios: en Rosario lo hicieron. Jujuy y Neuquén también los hizo con 
buenos resultados. La Rioja lo probó: Salir a la sociedad y mostrar la tarea que 
desarrollan los profesionales. Salida a la comunidad. Visibilidad del consejo. 
GENERAR AMBITOS EN LOS CONSEJOS PARA RECIBIR A LAS 
ORGANIZACIONES PARA FORMACION. 

4. Generar estrategia para incentivar a los Jóvenes profesionales para que se 
interesen en trabajar en el sector. Causas analizar a mediano y largo plazo. 
Diagramar estrategias para el corto plazo. ESPECIALIZADOS y que además 
se sumen otros profesionales capacitados, también.  

5. CAPACITACION. Capacitaciones a través de plataformas virtuales. Incorporar 
estas herramientas para las pequeñas organizaciones y colegas. Uso de la 
plataforma virtual. CREAR UNA CERTIFICACION COMO PROFESIONAL 
ESPECIALIZADO EN ORGANIACIONES SOIALES a través del SFAP. 

6. SEGMENTACION: Se están escuchando voces desde la sociedad civil que 
piden una propuesta de segmentación. El 80% de las pequeñas OS no tienen 
personería jurídica. AJUSTE POR INFLACION. Rosario trató en comisiones 
proponer que sea optativo y segmentado para asociaciones pequeñas. 
Simplificar los trámites y requerimientos para las simples asociaciones. 
Simplificar la vida al profesional.  
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7. FORMAR MESAS DE ENLACE CON LOS ORGANISMOS que regulan la 
actividad en las OS, pero se traten temas con especialistas desde la temática 
de la OS. Por ejemplo AFIP, UIF, INAES,  

8. PREVENCION DE LAVADO con participación de los bancos, la problemática 
está en que estas organizaciones no pueden presentar la documentación 
requerida. 

9. SIMPLES ASOCIACIONES.  
 
El Dr. Pedro Gecik solicita pasar por mail el detalle de temas propuestos para ser 
tratados en el seno de los consejos a través de los representantes y llevarlos a la 
reunión presencial del 13.12. 
 
Siendo las 14.50 hs se da por finalizada la reunión. 
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